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令和３年１０月 新宮町教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時 

   令和３年 10 月 28 日（木）  ９時 23 分から 10 時 16 分まで 

 

２．場所 

   新宮町役場 ３階第２委員会室 

 

３．出席者 

   宮川教育長、恵良委員、横山委員、本多委員、吉松委員 

 

４．欠席者 

   なし 

 

５．出席職員 

   森学校教育課長、桐島社会教育課長、荒牧指導主事、豊釜指導主事、髙木学校教育

課主幹、三舩学校教育課主幹、篠崎社会教育課主幹 

 

６．欠席職員 

   なし 

 

７．日程 

○ 日程第１ 開会の宣告 

（宮川教育長） ただいまから１０月の教育委員会定例会を開会いたします。 

9 時 23 分開始 

 

○ 日程第２ 会議録署名議員の指名について 

（宮川教育長） 会議録署名議員は会議規則第１７条の規定により、教育長及び会議

で決めた委員の１名となっておりますので、今回は本多委員にお願いいたします。

よろしくお願いいたします。 

 

○ 日程第３ 教育長の報告事項 

（宮川教育長） 教育長会の報告 

   ① 令和３年度学力向上のための検証改善に関する実態調査報告について 

② 令和４年度福岡県長期派遣研修について 

③ 学校を核とした人づくり・地域づくりセミナーの開催について 

④ 不登校児童生徒に対する支援について 

⑤ 特別支援教育の課題と今後の展望について 
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（恵良委員） 特別支援教育の情緒学級について、福岡市は情緒学級を設置していな

い。そのため、福岡市の近隣市町村に引っ越している。県の方でも苦しんでいる

が、トップダウンで制度を作らなければ解決できない。 

（宮川教育長） 福岡市は情緒学級がほとんどない。糟屋地区はどこも増加傾向で、

要因の一つは転入。一昨年の県との意見交換会で福岡市は情緒学級が全体で７校

ほどで、何とかならないかという意見が出ていたが、政令市という事で申し入れ

ができにくい状況で今に至っている。 

    県全体で考えていただかないと周辺市町村にしわ寄せがくる。施設の問題も大き

く、教室が不足している。県全体の課題でもあるので、粘り強く投げかけてい

く。 

 

○ 日程第４ 諸報告 

   1)３学校教育課の報告について 

（森学校教育課長）（資料により学校教育課の報告） 

① 報告事項 

    ・ 経過報告 

    ・ 今後の予定 

  ・ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

    ・ 衆議院議員総選挙における地方公務員の服務規律の確保について 

・ 工事の状況について 

      （詳細は、三舩学校教育課主幹が説明）  

（森学校教育課長） 

   ② その他 

   ・ 令和４年度（第５期）漁村留学について 

・ 町立幼稚園入園説明会について 

・ 新宮幼稚園、新宮東幼稚園給食体験について 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。 

 

2) 社会教育課の報告について 

（桐島社会教育課長）（資料により社会教育課の報告） 

 ① 報告事項 

   ・ 経過報告 

   ・ 今後の予定 

   ・ 通学合宿について 

   ・ 令和４年成人式について 

② その他 

   ・ 町立図書館利用状況及び行事予定 

 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。（特になし） 
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〇 日程第５ その他 

1)３教育委員会定例会の日程について 

（森学校教育課長）（日程確認） 

 

  ・ １１月定例会 

     令和３年12月１日（水） 14時00分から （確定） 

  ・ １２月定例会 

      令和３年12月22日（水） ９時30分から （予定） 

 

○ 日程第６ 閉会の宣告 

（宮川教育長）以上で１０月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。 

                                  10時16分終了 

 

 

 

 

 

 

            署名  教育長     宮 川  優 子    . 

 

 

 

            署名  委 員     本 多  陽 子     

 


